

11.06.2003 - 11:28 Uhr

Caritas Suisse: un engagement multiple pour les réfugiés

Lucerne (ots) -

Appel commun des communautés religieuses, dimanche des réfugiés 2003

A l'occasion de la journée et du dimanche des réfugiés, les 14 et 15 juin 2003, les communautés religieuses de Suisse appellent chacune et chacun à agir pour rendre possible une vie en commun dans la dignité. Caritas Suisse y contribue en s'engageant pour une meilleure intégration des réfugiés et dans son travail quotidien avec les requérants d'asile.

"Notre tradition humanitaire, nos valeurs et notre foi nous obligent à entreprendre tout ce qui est en notre pouvoir pour que le nombre de personnes obligées de fuir soit toujours plus petit", soulignent dans leur appel les responsables des communautés évangélique, catholique, catholique-chrétienne et israélite. Ils attirent l'attention sur les millions de personnes obligées de fuir leurs foyers dans le monde. Ces personnes "souhaitent la paix, la solidarité et une vie qui leur garantisse un avenir. Il est de notre devoir d'être les garants de leur espérance."

Accompagnement de 1100 requérants et 300 réfugiés

Caritas Suisse s'engage en Suisse et dans le monde en faveur des victimes des persécutions, de la violence et de la terreur. L'an dernier, Caritas a hébergé 1100 requérants d'asile. L'organisation a également été responsable de l'accompagnement de 300 réfugiés statutaires. Caritas a développé en outre des projets d'intégration s'adressant à tous les migrants et aux Suisses régulièrement en contact avec la population étrangère. Le département juridique de Caritas a prodigué ses conseils sur la procédure d'asile à plus de 1000 requérants d'asile dans le cadre d'entretiens. Dans le domaine de l'aide humanitaire, Caritas a par exemple mis sur pieds en Afghanistan des projets agricoles s'adressant aux réfugiés rentrant dans leurs villages.

Caritas Suisse sort encore la brochure "Asile et intégration en Suisse". Cette publication présente les multiples activités de Caritas dans ce domaine: hébergement des requérants d'asile, accompagnement des réfugiés, aide juridique, programmes d'intégration, conseils en matière de santé ou divers programmes de formation. Elle montre aussi la complexité de ces questions et aborde les sujets controversés de manière différenciée. La parole est donnée aux personnes qui, jour après jour, travaillent sur le terrain ainsi qu'aux partenaires et aux migrants.

Contact:

Caritas Schweiz
Löwenstrasse 3
6002 Luzern
E-Mail: info@caritas.ch
Internet: <http://www.caritas.ch>